

Kegiatan Renovasi Maposramil 0824/29 Ajung pada Tahap Finishing

Siswandi - JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 14, 2023 - 08:01



JEMBER - Pengerjaan Renovasi Markas Posramil 0824/29 Ajung dilanjutkan dan saat ini pada tahap finishing bagian kantor sudah mencapai 90 Persen, saat kami pantau pada Sabtu 14/10/2023.



Personel tukang sebanyak 3 orang dibantu anggota Posramil 0824/29 Ajung saat kami hampiri sedang melaksanakan pengerjaan keramik dinding ruang piket, pengecatan plafon dan lain-lain.

Dalam wawancaranya Danposramil 0824/29 Ajung Peltu Subaidi menyampaikan bahwa kegiatan tinggal pengerjaan finishing di beberapa bagian ruangan, termasuk ruangan piket.



Saat ditanyakan kapan selesainya, Danposramil 0824/29 Ajung menjelaskan bahwa kegiatan renovasi markas ini kita lakukan pada semua bagian, bangunan markas, bangunan piket dan mushol serta kanto Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK), total kita ganti bagian atap dan plafonnya.

Kita menggunakan anggaran swadaya masyarakat, sehingga kita melakukan

kegiatan kalau sudah ada bahannya, kalau bahannya habis, renovasi kita hentikan, begitu ada bahannya kita lanjutkan kembali, yang begitulah namanya swadaya.



Yang jelas terus berjalan sejak hampir dua bulan ini kita bongkar, hingga saat ini sedang seperti ini saya sangat bangga dan berterima kasih kepada semua pihak atas bantuan dan dukungannya, sehingga pembangunan dapat kita lakukan hingga seperti ini. Tegas Danposramil Ajung tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi upaya renovasi yang sedang dilaksanakan oleh anggota Pos Koramil Ajung tersebut, terima kasih atas semangatnya untuk melakukan renovasi tersebut.

Ada beberapa jajaran yang juga melakukan renovasi diantaranya Koramil Panti, Koramil Sumberbaru dan Koramil Umbulsari dan lain-lain, saya sangat mengapresiasi semangat anggota dalam melakukan renovasi markasnya.

Ini merupakan bagian dari upaya kita dalam merawat pangkalan sebagai rumah kedua kita, untuk itu sekali lagi terima kasih atas semangatnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)